
「ありがとうございました！」 ～指導監さん訪問～ 

〇１２月１２日 

 

 先週  

後志教育局の指導監さんが訪問 

 

 

  子どもたちの頑張る姿 

    先生方の指導の様子を参観 

 

 

 

 

 後半は 

  来年から始まる 

   プログラミング教育の研修 

        を見ていただきました。 

 

 

写真は 

 来年から使われる教材 

 

 

先生方も 

 難しそうな顔をしながら参加 

 

来年から 

 すぐに指導していくことに 

          なります。 

 

 いつも 

  的確なご助言を 

   いただいていますが… 

     

今回も新たなミッションが 

追加されました。 

          子どもたちのための取組 

            詳しい内容は また後日お知らせします。 

                     指導監さん ありがとうございました。 


